

En su propuesta a los sindicatos para el acceso al profesorado

Wert elude el MIR educativo

Baja la cuantía de las becas universitarias pero sube el número de beneficiarios de estas ayudas

Rocío Ruiz

MADRID- El Ministerio de Educación ha eludido la posibilidad de que los aspirantes a profesor tengan que realizar un MIR educativo, una opción que tanto PSOE como el PP habían considerado un buen referente y que suponía la selección del personal, tanto de la privada como de la pública y una formación posterior, similar al modelo que se aplica con los médicos. En el documento que Educación ha remitido a los sindicatos para su análisis el próximo martes, cuando arrancarán las conversaciones para el estatuto docente, el Ministerio sigue manteniendo el concurso-oposición como fórmula para seleccionar a los funcionarios que se dedican a la docencia, exige como requisito im-

prescindible estudiar Magisterio, en contra del criterio que quiere aplicar la Comunidad de Madrid, y aumenta el peso a la nota sacada en la oposición en relación con la experiencia y otros méritos. La gran novedad es que se realizará una prueba oral y escrita de idiomas y será obligatorio que todos los aspirantes acrediten conocimientos digitales. Unos requisitos que los sindicatos esperan que se apliquen de forma gradual y, por lo menos, «dentro de cinco años» ya que perjudicaría a «interinos que están en el sistema, recién graduados y estudiantes que cursan el grado en la actualidad porque se encontrarían en una situación de desventaja por no haber recibido la preparación suficiente», explicaba ayer el sindicato Fete-UGT. Una vez superada la prueba, habrá una fase

práctica. «Este ejercicio de docencia en centros públicos se desarrollará bajo la tutoría de profesores experimentados», expone el documento al que ha tenido acceso LA RAZÓN.

Los sindicatos piensan que la propuesta que les ha remitido el Ministerio «es insuficiente, no vamos a tratar el acceso a la profesión independientemente de otras cuestiones como la movilidad del profesorado, su autoridad o su carrera profesional desde que empieza hasta que acaba», explicó ayer el presidente del sindicato ANPE, Nicolás Fernández. Un argumento que comparte con el presidente de CSIF, Adrián Vivas.

Por otra parte, la Secretaria de Estado de Educación, Formación Profesional y Universidades, Montserrat Gomendio, admitió ayer que la cuantía de las becas universitarias ha bajado este curso de 3.101 euros a 2.824 euros de media al haber más beneficiarios, si bien las becas no universitarias han subido un 11%.